



## Auto-Herold unterstützt Partner im Notfall

**Furth im Wald.** (red) „Menschen helfen, Gesellschaft gestalten.“ – So steht es auf der Internetseite des BRK-Kreisverbands Cham. Das Bayerische Rote Kreuz hilft Menschen direkt oder vermittelt Hilfe. Und genau diese Hilfe musste die Familie Herold dieses Jahr im privaten Umfeld selbst in Anspruch nehmen.

Daher stand für sie schnell fest, welche soziale Einrichtung heuer

mit einer Spende bedacht werden soll. Seit dem Jahr 2000 unterstützt die Spendenaktion „Partner im Notfall“ viele Projekte zur Verbesserung der Patientenversorgung im ländlichen Raum. Auch das Rettungsfahrzeug ist für die Unterstützungsgruppen Rettungsdienst im Landkreis Cham beschafft und ausschließlich durch Spenden finanziert worden.

Auto-Herold freut sich, auch in

diesem außergewöhnlichen Corona-Jahr wieder an eine gemeinnützige Einrichtung einen Spendenscheck in Höhe von 500 Euro zu übergeben und auf Kundengeschenke zu verzichten.

– Bild: Dominik Lommer, Nadine und Jürgen Herold mit ihren Söhnen Maximilian und Dominik sowie Isolde und Gerhard Herold mit Ricarda Carbone (von links) bei der Scheck-Übergabe  
Foto: Herold